

La inspiración de un río

02/06/2012

La provincia de Sevilla podría contar con un nuevo campo de golf de iniciativa privada diseñado por el arquitecto español de campos de golf Ignacio García.

Se trataría de un diseño con 9 hoyos Pitch and Putt y academia de golf enclavado en un entorno natural de inigualable belleza: la ribera del Río Guadaíra, próximo al Parque Natural de Oromana en Alcalá de Guadaíra, a un paso del centro de la ciudad de Sevilla.

Para Ignacio García "la construcción de este campo de golf contribuiría a impulsar la recuperación ambiental, recreativa y vivencial del Río Guadaíra, seña de identidad de Alcalá y fuente de inspiración del diseño de la instalación. La academia de golf fomentaría una nueva forma de Vivir Alcalá, abriendo un nuevo espacio de encuentro de la población en las Riberas del Guadaíra, donde el ocio, la cultura, el deporte y la naturaleza serían los protagonistas de un entorno único recuperado para la ciudadanía".

En el escenario deportivo, el campo ampliaría la oferta golfística de la provincia de Sevilla, una de las zonas más visitadas y pobladas de Andalucía, cuya capital es la cuarta ciudad de España en número de habitantes censados, aunque sólo tiene seis clubes federados con campo de golf, uno de ellos en el municipio alcalaense.

El pasado 16 de enero de 2012 el arquitecto Ignacio García visitó los terrenos del campo de golf en compañía del promotor.

Próximamente, la administración pública, autonómica y local y el inversor privado decidirán el futuro de este magnífico proyecto, inspiración de un río.

Fuente

Real Federación Andaluza de Golf
1 de enero de 2012

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
prensa@golfarquitectura.com